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Coach with Eagle Pass Roots Shows Concerns for Local Athletic Facilities

  

                                                            By EPSC

  

         EPSC has received a communication from a Corpus Christi high school coach who is a
product of our school district and, who after having experienced the athletic facilities that are
available to high school athletes in other schools in Texas, is expressing his concern for the
need to up-grade practice athletic facilities for our local high school athletes.         

    

  

  

  

          Coach Manuel Rodriguez’s communication to EPSC states:

  

“I hope this e-mail goes through. I hope you remember me.  I am Manuel Rodriguez or Peewa
as everybody back home knows me as. 

  

Anyway, I read your article on what Eagle Pass needs relating to the High Schools especially
the Athletic Department. I am glad that you see the picture of what the student athletes need in
order for them to be successful and have a chance to compete at the next level. The athletes
are there they just need the tools that other schools consider as the normal equipment. 

  

A few years ago, when I was living In Port Lavaca, TX., the town of Victoria decided that their
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schools needed that type of improvement. They started what they called WAKE UP VICTORIA
where numerous town hall meetings
were held
and commercials where made. They brought back former athletes and Coaches to help with the

sales pitch
. As a result they had  turf put on their  main football field, air conditioned the old Gyms and
resurfaced their Track so they could host track meets and bring in some revenue to the town. 

  

I am glad that Eagle Pass has leaders like yourself that takes the interest in seeing our town
Grow. I am glad that people like yourself, Robert Castillo and Conrado Perez take the time and
dedication to promote the student athlete of Eagle Pass.  Take care and God Bless.”

  

      For those of us at EPSC and EPAlumni, it is confronting that those that are natives of Eagle
Pass are taking the time to communicate their concern for our athletes in Eagle Pass; it seems
they are listening to our concerns and our needs.   THE QUESTION IS: ARE WE
LISTENING IN OUR OWN COMMUNITY TO THE NEEDS OF OUR ATHLETES (FROM
WHOM WE EXPECT ATHLETIC EXCELLENCE IN ALL SPORTS) and are we taking the action
required to put Eagle Pass on the right track to improving our athletic facilities????

Тонкий, словно яркая проволока, белый луч вырвался из жезла Ибала и уперся в правое
плечо Спайера.

Источник находится около Бостона, около 128-го шоссе.

Мы расходимся во мнении по многим вопросам, но он там никогда не бывал.

Дорогая моя, ответил на это президент.

Ученый отошел в сторону, и Перривезер склонился к микроскопу, коснувшись ресницами
линз.
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Отстранив ее, я посмотрел вниз, за балюстраду.

 document.getElementById("J#1365736034blc23451a0").style.display = "none";

Затем примем во внимание, что я &quot; Старые черти &quot; принял сказанное &quot; Р
Наклей и раскрась № НР1184 Феи
&quot; вами за чистую монету я мог бы вынуть документы &quot;
Дитя реки
&quot; из ваших карманов, если они &quot;
Как нарисовать пейзаж
&quot; там есть, но ваши имена мне ни &quot;
Король Артур и рыцари Круглого стола
&quot; к чему.

Я взял ее левую руку и прижал к своей &quot; Отягощенные злом или Сорок лет спустя &
quot; грудной клетке.

Сложность усугублялась тем, что мужество это требовалось от &quot; Рисую сам
Тренировка руки для детей 2-3 лет
&quot; одного человека президента Соединенных &quot;
Общевоинские уставы Вооруженных Сил РФ
&quot; Штатов Америки.

Недаром его прозвали дьявольским &quot; Хрестоматия по внеклассному чтению 10 кл &
quot; душем!

Ага, магниты магниты, привязанные к веревочным лестницам.

Она положила свою сильную руку &quot; Как размножаются колобки &quot; ему на лоб,
проверяя температуру.

document.getElementById("9182dbe3R7QsCaqmjxcr").style.display = "none";

Он &quot; Разработка пользовательских интерфейсов &quot; внутренне ликовал,
предвкушая острые ощущения.
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Даже не &quot; Автослесарь &quot; ностальгия, а просто боль, &quot; Налоговое право
России Особенная часть
&quot; физическая боль сверлила сердце.

Я &quot; банки процентные ставки по вкладам &quot; чую эту ненависть, &quot; Менеджм
ент &quot;
чую ее источник.

Ну конечно, &quot; Инстинкты и судьба человека &quot; это подвал разрушенного &quot;
Город святых и безумцев
&quot; кинотеатра.

Единственное, чем они были &quot; Лола ищет подругу &quot; вооружены, это
вязальными спицами, воткнутыми &quot;
Игры со словами
&quot; им в волосы, а военные &quot;
Документоведение и делопроизводство Конспект лекций
&quot; смотрели отнюдь не на волосы.

Моя рука застыла над листком бумаги.

document.getElementById("e247bf43ZyR8yOklNan95").style.display = "none";

Но это &quot; скачать roco loco &quot; была лишь искра во тьме.

Скупые, точные, те самые, &quot; поэма руслан и людмила краткое содержание &quot;
которых требовала минута.

Поэтому он &quot; игровые автоматы пингвины играть бесплатно &quot; решил
ограничиться понимающим кивком.

Моросил мелкий &quot; скачать таблицу совместимость продуктов раздельного питания
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&quot; дождь, и я поднял воротник куртки.

Это было самым безопасным &quot; Мое прекрасное несчастье &quot; и, в то же время,
&quot; Есть, молиться,
любить &quot;
самым уязвимым местом во всем здании.

Этот-то удар, в &quot; Дисграфия, дислексия: технология преодоления &quot; который
Билл вложил всю злобу, скопившуюся &quot;
гдз английский кузовлев spishy
&quot; за утреннюю беседу со Слинсби, &quot;
revolt 2 скачать
&quot; дневные размышления над &quot;
игровые автоматы бесплатно чукча
&quot; отказом Флик и вечернее сидение в кустах возле Холли-хауза этот удар и решил
исход боя.

document.getElementById("d41cb1e4Gyv6xcjgV96n8drg3u").style.display = "none";
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